
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     13 marzo 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Fabrizio 
Lovato, Alfonso Bolla, Cristian Restivo, Silvia De Masi, Claudio Caloi, Davide Tisato, 
Gianni Fietta, Marina Lazzarin, Milena Faedo, Natalino Carletto, Michela Barana, 
Consolaro Stefano 

Ordine del giorno: 

1. organizzazione festa del GAS: si accettano proposte; 

2. organizzazione serate/eventi di formazione: a che punto siamo? 

3. sito Gas Prova: aggiornamento sullo stato e proposta per una bacheca delle cose da 

condividere; 

4. Retenergie: vogliamo saperne di più e quindi organizzare un incontro con il referente 

Veneto? 

5. varie ed eventuali. 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

ORGANIZZAZIONE FESTA DEL GAS: SI ACCETTANO PROPOSTE. 

a) Parla Loredana Roncolato: si propone un incontro con tutti i fornitori come fa ogni 
anno il gruppo Gaspolicella, ma serve un luogo dedicato e nessuno del gruppo ha 
esperienza in merito. Pertanto viene proposto di raccogliere informazioni dagli altri 
Gas sulla gestione e sull’organizzazione di eventi simili e riproporre l’idea il prossimo 
anno. 

b) Parlano Milena Faeda e Giovanna Caloini: si propone di fare visita ad un fornitore per 
esempio “Erba Madre”, ma il nostro gruppo ha già organizzato una visita 3-4 anni fa 
presso questo fornitore. Quindi che fare? 

c) Parlano Silvia De Masi e Milena Faedo: si propone di fare visita alla Fattoria Sociale 
Tezon di Veronella, evitando di organizzare il solito pranzo ma un semplice rinfresco 
dove ognuno porta qualcosa da condividere. Milena e altre due persone del gruppo 
verdura hanno appuntamento domani presso la Fattoria Sociale Tezon e con 
l’occasione chiederanno se è possibile organizzare la festa del Gas. L’esito 
dell’incontro verrà riferito in occasione della prossima riunione di aprile. 

E’ stato proposto di organizzare la festa del Gas per fine maggio, nessuna obiezione. 

 

ORGANIZZAZIONE SERATE/EVENTI DI FORMAZIONE: A CHE PUNTO SIAMO? 

Parla Silvia De Masi: sono stati presi contatti con il Comune di San Bonifacio e sono 
state prenotate le sale per tutte e quattro le serate, e precisamente: 

- 28-04-2017 “piante medicinali, fitoterapia una nuova visione” presso sala civica di 
Prova, relatore Dott. Paolo Stefani; 

- 29-05-2017 “eco-detersivi fai da te, amiamo il nostro pianeta” presso sala civica di 
Prova, relatrice Marchesini Elena; 

- 13-10-2017 “celiachia e intolleranze al glutine: conoscerle e non averne paura” 
presso sala Barbarani di San Bonifacio, relatore Dott. Paolo Pigozzi; 

- 27-10-2017 “quando i bambini non vogliono mangiare le verdure” presso sala 
Barbarani di San Bonifacio, relatore Dott. Paolo Pigozzi 



I moduli per richiedere le sale sono stati ritirati, l’appuntamento con l’assessore Nogara 
è stato fissato per chiedere che le serate di ottobre vengano incluse nel settembre 
sambonifacese, mentre la richiesta di patrocinio gratuito verrà inoltrata tramite mail 
all’assessore Temellin. Durante l’incontro sono stati chiariti alcuni punti nella 
compilazione dei moduli e nei prossimi giorni i moduli relativi alle serate di aprile e 
maggio verranno consegnati in Comune, mentre per quelli relativi alle serate di ottobre 
bisognerà attendere fino ad agosto. 

E’ stato proposto di mettere una “libera offerta” alla fine di ciascuna serata, ma la 
proposta non ha trovato consenso, quindi è stata respinta. 

Per quanto riguarda le due serate per tema “emozioni e cibo per uno stile di vita sano” 
curate dall’Associazione italiana disturbi dell’alimentazione e del peso (AIDAP), Silvia ha 
portato la proposta di programma da vedere insieme, ma visto il poco tempo a 
disposizione è stato deciso di chiedere all’AIDAP di inviare tale proposta all’indirizzo di 
posta elettronica del Gas. Una volta ricevuta sarà cura della segreteria girare la proposta 
a tutti i referenti che saranno chiamati ad esprimere un parere/opinione in merito. 

Eventuali decisioni saranno prese in occasione della prossima riunione di aprile. 

Il gruppo temi sociali si occuperà anche dell’aspetto pubblicità: locandine per locali 
pubblici, volantini da divulgare via mail o da distribuire tra i soci, ... 

 

SITO GAS PROVA: AGGIORNAMENTO SULLO STATO E PROPOSTA PER UNA 
BACHECA DELLE COSE DA CONDIVIDERE. 

Parlano Davide Tisato e Giovanna Caloini: come tutti sanno Davide da qualche mese si 
occupa della gestione del sito Gas Prova, finora sono stati aggiornati i documenti 
presenti nel sito come verbali riunioni mensili, relazioni serate-eventi, ecc. accessibili ai 
soli soci nell’area riservata. A breve verranno rimodulate e rinviate le credenziali a tutti 
gli iscritti anno 2016-2017 in modo che tutti i soci potranno accedere al sito.  

Il dominio è intestato al gruppo Gas Prova, ma risulta Natalino Carletto legalmente 
responsabile per quello che viene pubblicato nel sito, quindi si propone che tutti i 
referenti a turno per un anno siano messi come responsabili. Si precisa che sul sito 
viene pubblicato solo quello che è stato approvato dal direttivo e comunque solo quello 
che arriva dall’indirizzo di posta elettronica del Gas. I soci non sono autorizzati a 
pubblicare informazioni e/o immagini di alcun tipo sul sito. 

Si propone, per invitare i soci a consultare il sito, di non inviare più il verbale 
riunione mensile via mail, ma di metterlo direttamente nell’area riservata e 
sarà cura della segreteria, solo per alcuni mesi, avvisare i soci che il verbale è 
presente nell’area riservata.  

Si propone inoltre di creare una bacheca per lo scambio di oggetti, l’idea trova il 
consenso generale, ma Davide precisa che attualmente può gestire solo una semplice 
bacheca, in quanto non ha il tempo materiale per gestire strumenti più complessi. 
Pertanto viene proposto di vedere i siti degli altri Gas come sono strutturati e di 
avanzare delle proposte nei prossimi incontri. 

Infine viene riproposto di inserire nel sito un software gratuito in grado di gestire i 
prodotti e gli iscritti in modo semplice e veloce, ma tutto questo richiede tempo e 
Davide spera di riuscire a realizzare il tutto prima dell’estate, in modo da partire con 
l’anno sociale nuovo con una marcia in più. 

  

 

 



RETENERGIE: VOGLIAMO SAPERNE DI PIU’ E QUINDI ORGANIZZARE UN 
INCONTRO CON IL REFERENTE VENETO? 

Parla Claudio Caloi: visto l’argomento interessante e visto che il referente non chiede 
alcun compenso, è stato deciso di fare un incontro preliminare a novembre presso la 
sala civica di Prova con tutti i soci, e poi eventualmente proporre una serata aperta a 
tutti.     

 

VARIE ED EVENTUALI. 

Parla Claudio Caloi: in risposta all’appello Claudio metta a disposizione il proprio garage 
al piano terra e accessibile con transpallet per lo stoccaggio e lo smistamento del 
prodotto pasta/riso. Per tutti i dettagli si metterà in contatto con Giuseppe Giuspoli. 

Parlano Loredana Roncolato e Milena Faedo: si propone di fare come l’anno scorso il 
banchetto per la raccolta firme per la petizione sull’inquinamento da Pfas in occasione 
della Fiera di San Marco a San Bonifacio, ma è stato proposto di farlo quest’anno in 
occasione della Fiera dell’Asparago d’Arcole e dei Fiori ad Arcole. Silvia contatterà il 
Comune di Arcole e ci comunicherà la risposta sia tramite l’indirizzo di posta elettronica 
del Gas che in occasione della prossima riunione di aprile. 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 10 aprile 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 
 

 


